PAMPLONA Y LA CUENCA

Un grupo de vecinos y belenistas organiza actividades durante la Navidad en Villava

Conferencias, exposiciones y concursos, entre las actividades previstas

C.A.M. VILLAVA

Animar cristianamente la Navidad. Con ese objetivo, un grupo de villaveses, vinculados a la parroquia de San Andrés y a la asociación de belenistas, ha organizado a partir del próximo día 13 numerosas actividades relacionadas con esta fiesta. Concursos de escaparates y belenes, exposiciones y certámenes literarios y de villancicos forman parte de las actividades.

Entre las novedades de las actividades navideñas de Villava destaca la presencia de cuatro arquetas con escenas bíblicas en el vestíbulo de la parroquia San Andrés. Las escenas se unirán al ya tradicional belén que los 42 socios de San Andrés colocan en la parroquia. En esta ocasión, el belén representará un pueblo navarro. «La idea es fomentar el belenismo y dar una animación cristiana a la fiesta y con las arquetas y el belén lograremos dar más ambiente», explican.

Un total de 18 personas han colaborado en la construcción de este belén. Así, y desde principios de abril y con la única excepción del mes de julio, un grupo de socios, en su mayoría jubilados, han acudido al sótano de la parroquia de San Andrés para construir el belén.

Entre el grupo de voluntarios figuran Agustín Asiáin, Carlos Merino, Carlos Unciti, Conchi Ocón, Ernesto Amorena, Felipe Ballesta, Félix Mínguez, Jesús Fandós, Jesús Garrués, José Joaquín Ezquieta, José Miguel Zubiri, Juan Bautista Oficialdegui, María Jesús del Peral, Martín



JORGE NAGORE

Los miembros de la asociación de belenistas San Andrés de Villava han trabajado en el sótano de la parroquia.

Oroz, Miguel Angel Martínez, Plácido Palacios, Ramón Azpilicueta y Tere Goñi.

Las actividades navideñas comenzaron a principios de noviembre con la celebración de un cursillo de iniciación al belenismo al que asistieron 18 personas. Los socios de la asociación de belenistas San Andrés de Villava Tere Goñi y Carlos Moreno mostraron a los asistentes nociones sobre el montaje de belenes por tercer año consecutivo.

Algunos de ellos, además, han colaborado en una de las escenas que adornarán el vestíbulo. Los organizadores de los actos, entre los que también figuran un grupo de jóvenes de la parroquia y scouts San Andrés, han preparado un presupuesto de 334.000 pesetas para todos los actos. Para cubrir los gastos han contado con la ayuda del Ayuntamiento de Villava, que ha aportado 170.000 pesetas. Además, una pastelería de Villava también ha contribuido económicamente y los belenistas colocarán huchas para recaudar fondos.

Además del belén, la progra-

mación de Navidad se completa con tres conferencias coloquio a cargo de José Antonio Olóriz, Manuel Casetells y Ma Rosario Aldaz, los días 13, 15 y 16 en la casa de cultura; el II concurso de escaparates, el II concurso literario juvenil destinado a escolares menores de 16 años; el VII festival de villancicos que se celebrará el día 23 tras la inauguración del belén y la VIII ronda de villancicos por las calles de Villava, que también se celebrará el día 23. También organizan un concurso de belenes hogareños.